

## Presseinformation | 06.05.2024:

## Wege zur regionalen Baukultur:

## Neue Runde für Architekturroute

Einreichungen für das kommende Auswahlverfahren bis 17.5. – Weitere Einreichungen kontinuierlich möglich. Nächste Jurysitzung im November 2024.

Mit dem **Ziel** die regionale Baukultur Einwohnern wie Touristen gleichermaßen näherzubringen, startete der Verein *Bauwerk Schwarzwald* im Januar 2022 ein Auswahlverfahren für die Erstellung mehrerer **Architekturrouten** durch das gesamte Schwarzwaldgebiet. Hierzu hatte der Verein einen **Kriterienkatalog** erarbeitet, der die Einordnung der Bauwerke in die regionale Baukultur ermöglicht.

Das Ergebnis – eine vielfältige Zusammenstellung herausragender Beispiele für die Schwarzwälder Baukultur – ist über die Website von Bauwerk Schwarzwald zu unterschiedlichen Themenschwerpunkten abrufbar.

Gesucht werden weitere vorbildlich umgesetzte Objekte, die im Sinne regionaler Baukultur als repräsentativ gelten können. Als **Teilnahmebedingung** muss das Objekt im Schwarzwald liegen, dessen Gebiet durch die Naturparke Südschwarzwald und Schwarzwald Mitte/Nord und die jeweiligen Kreisgrenzen definiert ist.

**Teilnahmeberechtigt** sind private wie öffentliche Bauherren sowie Architekten, Innenarchitekten, Stadtplaner, Landschaftsarchitekten und gewerbliche Unternehmen. Die Teilnahme ist kostenlos.

**Einreichungen sind grundsätzlich immer möglich,** die Objektauswahl für die Architekturroute ist ein kontinuierliches Verfahren.

Zur nächsten Jurysitzung Ende Mai können bis 17.5. noch Objekte eingereicht werden.

Details sind den **Bewerbungsunterlagen** zu entnehmen. Die **Einreichung** erfolgt ausschließlich direkt über unsere Website: https://www.bauwerk-schwarzwald.de/objektanmeldung/

Einreichungsfrist für die nächste Runde ist der 17. Mai 2024.